



ORIGO LAB

La tecnología busca mejorar la convivencia escolar y el bienestar en establecimientos educacionales.

Plataforma de realidad virtual crea solución de control del ego

La fábrica de ideas Origo Lab creó Metacalm, una tecnología de socioemocionalidad, basada en realidad virtual y destinada a generar estados de calma en estudiantes, fomentando el control emocional para así mejorar la convivencia escolar y el bienestar en establecimientos educacionales. A los llamados "salones virtuales" con temáticas como empatía y control emocional, ahora se suma uno enfocado en el manejo del ego. "Junto al equipo de desarrolladores le dimos forma a esta nueva propuesta virtual que viene a dar robustez a nuestra solución, y por ende aumentar el impacto positivo en la salud emocional y mental de estudiantes de todo el país", afirma Carolina Saavedra, líder de Metacalm.

La plataforma, apoyada por UDD Ventures y un fondo Semilla Expande de Corfo, se comercializa mediante licencias para los establecimientos educacionales.